

Ein Tat- und Willensmensch des alten Systems

Am 25. September wird auf Grund der eingegangenen Bestellungen versandt:

Graf von der Boltz

Meine Sendung in Finnland und im Baltikum

Mit zahlreichen Karten und Bildern

„Und wenn des Pöbels Wutgeschrei
Auch heut zu Deinem Ohre drang,
Dann merk: Dein Wort so stolz und frei,
Es war uns ein Erlöserklang.“

Diese Schlusstrophe des Gedichtes „Stolze Antwort“, vom Kladderadatsch bei der Abberufung des Generals veröffentlicht, kennzeichnet den Geist, der aus dem Buche spricht.

Als deutscher Offizier hat der Graf im Verkehr mit seiner eigenen Regierung wie gegenüber den Anmachungen britischer Generäle unerschrocken seine Ansicht vertreten, auch der politische Gegner wird diesem starken Manne, der unter schwersten Verhältnissen und ungewöhnlichen Gewissens- und Pflichtenkonflikten das Beste für das Vaterland erstrebt hat, die Achtung nicht versagen können.

Wer aber Verständnis für deutsches Wesen besitzt, wird dem Grafen dankbar für diese Taten sein, genau so wie Finnland noch heute in ihm den Befreier und großen Menschen verehrt.

Die mannhafteste Sprache wird Aufsehen erregen!

Da die Übersetzungen in fremde Sprachen etwas später erscheinen, ist der Vertrieb in deutscher Sprache vor dem 25. Oktober in Schweden und Finnland verboten!

Bezugsbedingungen wie folgt geändert:

Geheftet M. 38.—, gebunden M. 50.—. Bar mit 35% und 11/10, 45/40, 105/90.
Teuerungszuschlag darf nicht erhoben werden

Wirksames Plakat und Prospekte werden gern geliefert.

K. F. Koehler / Verlag / Leipzig